

Hygiene - Konzept für den SRC Dreieich

In Einklang mit dem

Corona-Verordnungen des Land Hessens und dem Kreis Offenbach

Auszüge der oben genannten Verordnungen, die für den Spielbetrieb Skat relevant sind:

§1 Zusammenkünfte und Veranstaltungen

- (1) Aufenthalte im öffentlichen Raum sind nur alleine, in Gruppen von höchstens zehn Personen oder mit den Angehörigen des eigenen und eines weiteren Hausstandes gestattet. Bei Begegnungen mit anderen Personen ist ein Mindestabstand von 1,5 Metern einzuhalten.

Geimpfte und Genesene dürfen sich mit beliebig vielen anderen Geimpften und Genesenen treffen. Auch in Gegenden mit hohen Inzidenzen

Bei Treffen mit Ungeimpften....müssen Geimpfte und Genesene künftig nicht mehr mitgezählt werden, wenn es um Kontaktbeschränkungen geht.

Durchführung des Spielabends

Grundsätzlich gilt das Konzept 3G = **Ge**impft- **Ge**nesen- **Ge**testet.

Das bedeutet den Nachweis eines tagesaktuellen, negativen Covid-Tests von einem Testzentrum oder eine gültige, vollständige Covid-Impfung oder einen Genesungsnachweis des Gesundheitsamtes (Nachweis ist vorzulegen).

Bindend sind die behördlich zum jeweiligen Zeitpunkt geltenden Maßnahmen wie z.B. das Tragen eines Mund-Nase-Schutzes im Innenraum ausserhalb des Spieltisches. Handdesinfektionsreiniger wird vom Verein bereitgestellt.

Dazu gehört ebenso eine Teilnehmerliste zur evt. Nachverfolgung.

Da das Skatspiel nicht als eindeutig zugeordnet werden kann (Verein, Freizeit, Sport, Gastronomie) folgen in Konsens diese Bestimmungen:

- ein Mindestabstand von 1,5 m ist zwischen den Skattischen einzuhalten
- Weiterhin muss ein Impfstatus und / oder ein Status eines Genesen dem Spielleiter des SRC Dreieich gemeldet und vorgezeigt werden. Die Daten werden nicht öffentlich gemacht
- Spieler, die keine Impfung oder ein Genesenstatus nachweisen können, müssen ein negativen Coronatest eines offiziellen Testzentrums von diesem Tag schriftlich vorweisen
- Symptome eines Erkältungsinfektes und / oder Kontakt zu einer corona positiv befundenen Person schließt die Teilnahme am Spielabend aus
- Bis zum Sitzplatz und beim Verlassen des Sitzplatzes ist eine Maske (medizinisch / FFP) zu tragen
- Das Betreten der Spielstätte hat einzeln zu erfolgen ohne Bildung einer Schlange
- Niesen oder Husten entweder in ein Taschentuch oder in die Ellenbeuge
- Beim Betreten der Spielstätte sind die Hände zu desinfizieren
- Zu Spielbeginn und nach Beenden der Liste sind die Hände zu desinfizieren
- Die Spielkarten werden nach jeder Liste ausgetauscht und ordnungsgemäß entsorgt.
- Die Spieler werden namentlich und mit Kontaktdaten (Telefonnummer und Adresse) registriert, die Daten werden 1 Monat nach Zusammenkunft aufbewahrt

Natürlich ist dieses Konzept angepasst auf den aktuellen IST-Zustand und eine evt. Änderung der aktuellen Corona-Pandemie und derer behördlichen Maßnahmen sind diesem Konzept übergeordnet und dementsprechend bindend.